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Estado do Rio de Janeiro 
CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

REQUERIMENTO NL° 032/92. 

Exing Senhor Presidente da dietta a Municipal de Cabo Frio. 

REQUEIRO a Douta Mesa,na for regi 

mental, apás ouvir o Soberano Plenãrio. mo& DE APLAU 

SOS TV Biezios, pelos relevantes serviços que vem pres 

tendo .21 população da Região dos Lagos. 

SALA DAS SESSES,Jl de maio de 1 992 

WALMIRVRODRIGUES 1iE LACERDA 

Vereador - Autor 

IUSTI  ICATI 

A TV BUzios, com Sede no 39  Distrito, 	vem 

prestando, nos ISItimos meses, relevantes serviços 2 po 

pui aço da Reg ao dos Lagos. Os programas 	pot 'ticos, 
perfil e debato, produzidos por aquela emissora á exem 

pio de como uma TV deve se portar perante seus telespec 

tadores. Quero destacar tamgem a atuação de excelentes 

profissionais na área de comunicação, como Gustavo Me 

deiros, Coordenador de Jornal impo e Maury Valárie apre 

sentador de TV. 

Que esta homenagem seja extensiva a toda 

quepe da TV BUzios que a cada dia vem ganhando 	a inda 

mais audigncia pela seriedade e profissionalismo empre 

gados na rotina de trabalho daquela emissora. 
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